



PTA通信 2024年 12月



PTA研修会

【テーマ】

障がい者の性について

～今知つておく事 これから知つておく事～

なか りつこ
講師

仲 律子先生
(三重県公認心理士会会長)

令和6年9月18日開催

本年度は、「障がい者の性」をテーマに研修を行いました。障がいがあってもなくても、「性」についての関心を持つことや楽しむことは自然なことです。事前アンケートでは、障がいがあるゆえに、性やカラダの仕組みについて、理解してもらうことへの困難さや悩み・不安が、多く寄せられました。

研修会では、本校でも性教育について協力頂いている、仲 律子先生を講師としてお迎えし、講義を拝聴しました。



一人ひとりの理解度や発達に応じて、科学的で正しい情報を伝えていかなければならないこと、それぞれの発達段階における性の伝え方、性について相談、理解し合える関係の構築の必要性等、性教育について理解が深まりました。また、早い時期から性教育をスタートすることにより、子どもが自分のカラダや心を守ると共に、相手を思いやることにつながることがわかりました。

研修中、仲先生が『せっくすのえほん』(みづきつきこ作:子ども未来社)という絵本を読んでくださいました。性について、ごまかさず難しくない表現で、親子で一緒に楽しんで読むことができそうな絵本でした。その他にも、たくさんの書籍を紹介していただきました。親子で一緒に学んでいく材料のひとつとして、ぜひご覧になってください。

くわとく祭り

11月7日8日の二日間くわとく祭が行われました。

PTAからは、おてだま投げと、ボーリングを行いました。

ボーリングではピンを倒して笑顔の姿、おてだま投げでは狙った的に当たって喜ぶ姿がたくさん見れたと思います。

今年は桑名のゆるキャラゆめはまちゃんも遊びに来てくれて子供達とたくさん触れ合いました。

子供達の成長や笑顔が見れて、(だれもがしあわせになれるくわとくまつり)だったと思います。

最後にお手伝いしてくださった皆様ありがとうございました。

